

Majorité

Groupe Front de gauche, communistes et citoyens

Le 18 novembre, à Villepinte, le salon MILIPOL ouvrait ses portes. Le collectif Guerre à la guerre avait exigé qu'en soit exclue toute entreprise ayant participé à des livraisons d'armes à Israël. Matignon avait cédé pour 8 entreprises. E. Macron est revenu sur cette décision en permettant à toutes les entreprises israéliennes qui le souhaitaient d'être présentes au « salon du prêt-à-tuer » au nom du cessez-le feu sur le terrain et malgré le génocide à Gaza ! 40 entreprises israéliennes environ figuraient parmi les exposants.

Ce même jour au congrès des Maires, Fabien Mandon, chef d'état-major des Armées, suscite un tollé en appelant à se préparer à une guerre contre la Russie, en exhortant les élus locaux à préparer les esprits dans leurs communes et les Français « à accepter de perdre leurs enfants ». Est-ce que F. Mandon a parlé sous l'autorité d'E. Macron ou a-t-il dépassé son devoir de réserve ? Toujours est-il que cette menace d'une guerre contre la Russie est entretenue depuis quelques temps y compris par le gouvernement et l'Union européenne sans qu'aucun élément factuel nous soit donné.

La préparation de notre économie et de nos institutions vers une « potentielle » guerre se fera au détriment de nos services publics et de nos droits sociaux et démocratiques pour le plus grand profit des industriels de l'armement, ex. vente à l'Ukraine d'une centaine de Rafale.

Pendant ce temps, Trump prépare dans son coin un plan de paix avec Poutine inspiré de celui pour Gaza (on voit le résultat). Il y a danger a lui laissé les mains libres.

Non aux discours va-t'en-guerre. La France doit peser sur la voie diplomatique pour la Paix.

groupe Front de gauche, communistes et citoyens :

Jean-François Bacon, Sébastien Bastaraud, Ivette Batuamba, Brigitte Bernex, Mariama Camara, Hawa Kouyaté, Serge Moulinneuf, Gérald Prunier, Umit Yildiz

Majorité

« Sevran-Écologie - Europe Écologie Les Verts »
Groupe des élu.e.s écologistes

L'enjeu d'une ville plus cyclable et plus marchable avance au fil des mois, depuis l'approbation du plan vélo au conseil municipal de juin 2024 et le passage de la ville à 30 km/h.

Une nouvelle voie cyclable sur les terrains SNCF de l'avenue Dunant permet de relier la sortie Roseraie des Beaudottes à la RD 970, au niveau de Rougemont. Par ailleurs, l'achèvement des travaux du commissariat de police municipale va permettre l'enlèvement de la base vie et la réalisation de la continuité entre le parc Louis Armand, la place Bussière et le mail Nobel.

Après le quartier des Sablons et ,au sud, les rues en interface avec Livry-Gargan, la concertation va se poursuivre pour le quartier des Trèfles jusqu'au canal de l'Ourcq et les rues autour de la rue d'Aulnay. Cela permet d'évaluer la pertinence de nouveaux sens uniques et la réalisation du marquage du stationnement autorisé afin de rendre enfin les trottoirs aux piétons.

Les cyclistes peuvent bénéficier des 3 premières stations de réparation pour le vélo et les usagers du marché auront remarqué un nouvel abri vélo sur le parking du stade.

En février une maison mobile du vélo, en partenariat avec IdFM offrira plusieurs jours par mois de nouveau services, comme la location de Véligos et un atelier de réparation. Il faudra attendre l'arrivée des deux gares et du métro pour profiter d'une maison du vélo permanente dans la nouvelle gare des Beaudottes et la mise à disposition de stationnements sécurisés de grande capacité dans ces nouvelles gares.

Avec ces belles perspectives pour rendre notre ville plus agréable, nous vous souhaitons de bonnes fêtes de fin d'année.

Dalila Arab, Jean-François Baillon, Claude Chauvet, Raymond Gauthier, Brahim Loujahdi, Dominique Mériguet, Danièle Roussel, Asaïs Velthuis.
Contact : contact@sevranecologie.fr

Majorité

Groupe des élus du Parti Socialiste

À Sevran, nous faisons face à un défi essentiel : offrir à nos enfants, à nos familles et à nos quartiers les moyens d'avancer ! Nous savons que l'avenir d'une ville se bâtit dans ses écoles, dans ses centres sociaux, dans ses clubs sportifs, dans ses Maisons de quartier, ... et notamment partout où l'on accompagne chaque jeune dans son parcours de vie.

Alors que les débats nationaux sur l'éducation et la jeunesse oscillent trop souvent entre polémiques et réformes sans vision cohérente, nous faisons un autre choix : partir des réalités du terrain. Ce sont elles qui doivent guider l'action publique.

Les prochaines années devront être celles du renforcement de l'éducation et de la prévention. Nos écoles ont besoin de stabilité ; nos quartiers d'éducateurs ; nos associations de moyens, inscrits dans le temps long pour continuer leur travail patient et décisif.

Une médiation efficace, un club solide, une activité culturelle accessible à tous... ce sont autant d'initiatives qui transforment des vies, discrètement mais durablement.

La ville devra investir dans ces liens. Elle devra soutenir ses agents municipaux, les équipes éducatives, consolider la prévention, et valoriser les associations, les clubs, qui portent le quotidien de Sevran. C'est cela, pour nous, une gauche utile : une gauche de proximité, qui prépare l'avenir.

Notre conviction est simple : l'égalité des chances ne se décrète pas dans les cabinets ministériels, elle se construit ici, chaque jour avec les acteurs de terrain. Miser sur la jeunesse n'est pas une dépense, c'est l'investissement le plus sûr pour notre avenir commun.

Groupe des élus du Parti Socialiste

Laurent Chantrelle, Jennifer Pedrazo et Manuel Wavelet.

Tél : 06 32 00 91 36

Mail : ps_sevran@yahoo.fr

Majorité

Groupe des élu(e)s citoyen(ne)s de gauche engagé(e)s pour Sevran

Sevran s'appuie sur un réseau associatif dynamique et engagé pour mener des actions solidaires en collaboration avec les services municipaux et le CCAS.

Le confinement a amplifié cette mobilisation collective, révélant une nouvelle fois la capacité des Sevranais à se rassembler pour soutenir les plus vulnérables. Face aux difficultés accrues (pertes d'emploi, baisse du pouvoir d'achat, isolement), habitants, associations et services publics se sont unis pour éviter que quiconque ne soit laissé de côté ; les agents municipaux ont maintenu les services essentiels ; le CCAS a intensifié son action auprès des personnes âgées, isolées ou en situation de handicap.

Depuis, l'épicerie solidaire a été créée et permet à des familles en difficulté d'accéder à des produits de qualité à prix réduits. C'est une démarche durable, soutenue par les associations locales et les initiatives citoyennes. En complément, la Boutique Solidaire, récemment ouverte, distribue des colis alimentaires issus de dons.

Sur le terrain, des associations organisent régulièrement des maraudes pour aider les personnes sans-abri ou en grande précarité. Un projet de conciergerie solidaire, destiné aux personnes âgées ou à mobilité réduite, est en cours de développement pour faciliter leur quotidien.

Les Sevranais ne sont pas seulement bénéficiaires, mais aussi acteurs de la solidarité : bénévoles, citoyens, associations et services municipaux travaillent main dans la main. Ce maillage solidaire, déjà solide, est appelé à se renforcer. L'objectif reste de construire ensemble des réponses concrètes aux besoins des plus démunis, avec dignité et envie de partager.

****Les élu(e)s citoyen(ne)s de gauche engagé(e)s pour Sevran****

Bach Russo Safia, Benammour Mériem, Boitte Gilles, Cheriguene Abdelouaheb, Da Silva Elodie, Gué Elisabeth, Jacquart Ludovic, Lardic Stéphan, Mekki Chérifa, Moilime Hassanata

Tél : 07 58 51 35 78

Majorité

Groupe La France Insoumise de Sevran

Face au froid notre devoir de solidarité à Sevran

Partout en France et à Sevran, ces derniers jours, le froid s'est installé brutalement. Et avec lui, une réalité insupportable : des femmes, des hommes, parfois des familles entières, dorment dehors, dans notre territoire. Chaque nuit en France plus de 2.000 enfants dorment dans la rue, selon l'UNICEF. C'est insupportable.

Pas en 2025, pas dans un pays qui se dit développé, pas dans une République qui proclame que chacun a droit à la dignité.

Aujourd'hui, nous voulons dire clairement notre solidarité totale avec toutes celles et ceux qui, faute de solution, passent la nuit à la rue. Ce combat n'est ni un slogan ni un geste de circonstance : c'est une exigence humaine, et c'est l'honneur d'une ville comme la nôtre d'y répondre.

À Sevran, nous savons ce que signifie la solidarité. C'est dans notre ADN, dans nos quartiers, dans nos associations, dans les gestes quotidiens des habitantes et des habitants, grâce à la mobilisation du CCAS de notre ville. Mais face à l'ampleur de la crise sociale, cela ne suffit plus. Il faut un plan d'urgence à la hauteur.

Nous appelons l'État, qui multiplie les déclarations mais laisse des milliers de personnes dehors, à prendre enfin ses responsabilités : ouverture immédiate de places d'hébergement, réquisitions des bâtiments vides, renforcement des maraudes sociales, soutien aux communes qui se retrouvent seules en première ligne.

La solidarité ne doit jamais être un délit. Elle doit être une fierté, un principe, un devoir. À Sevran, nous continuerons à défendre une ville où personne ne tombe dans l'indifférence. Une ville où l'on protège les plus fragiles. Une ville où la dignité humaine n'est pas négociable.

Parce que chaque nuit passée dehors est une nuit de trop.

Parce que le froid tue.

Majorité

Parce que nous avons choisi la solidarité, et que nous ne renoncerons jamais.

Marwa Brahim

Élue municipale de Sevran, pour le groupe La France Insoumise (LFI) de Sevran

Vice Présidente Paris Terres d'Envol

Suivez nous sur nos réseaux sociaux :

Facebook, Instagram, TikTok, Twitter, Snapchat : Lfi Sevran

lfi.sevran93@gmail.com